
第２回 真室川町農業委員会総会議事録 

 

１．日  時 令和５年７月２５日（火） 午前９時０５分～９時４０分  

 

２．場  所 真室川町役場 ３階町民研修室１・２ 

 

３．議  事  

     

    ・報告第１号  農地移動適正化あっせんについて 

・議案第８号  農地法第３条の規定による許可申請について 

    ・議案第９号  農地法第４条の規定による許可申請について 

    ・議案第１０号 農用地利用集積計画（案）の決定について 

     

                                                 

４．出席者等（敬称略） 

  

（１）出席委員 

梁 瀬 裕 庄 司 稔 髙橋慎知子 髙 橋 充 

新 田 祥 子 阿 部 邦 之 園 部 義 和 沼 澤 一 夫 

佐 藤 慎 一    

 

（２）欠席委員 

    

  

（３）傍聴農地利用最適化推進委員 

斎 藤 功 松 沢 繁 美 小 松 栄 富 

齋 藤 賢 人 髙 橋 誠  

 

（４）事務局出席者 

 

 

５．議事録署名委員 

庄 司 稔 髙橋慎知子 

 

事務局長 斉 藤 克 智 

事務局長補佐 木 戸 太 一 

事務局主事補 池 田 梨 央 
会計年度任用職員 齊 藤 瑠 依 



 

事務局長 

 

 

 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

 

各 委 員 

 

会    長 

 

 

 

事務局長 

 

会    長 

 

 

  

おはようございます。事務局長の●●です。第２６期に引き続きよろ

しくお願いいたします。それでは、第２回農業委員会総会を始めて参り

たいと思います。では、会長からご挨拶頂き、始めたいと思います。 

 

 皆さんおはようございます。先日は第１回農業委員会総会への参加ご

苦労様でした。前回は今期３年間の体制を決めていただきありがとうご

ざいました。第 1回総会のあった７月２０日から長雨も止み、梅雨明け

もしたということで、暑い中ですが皆さん熱中症に気を付けて作業をお

願いいたします。話は変わりますが、昨日私の耕作している所の草刈り

中に３頭のイノシが近づいて来ました。私はトラクターに乗っていたの

で大丈夫でしたが、皆さんもお気を付けください。 

それでは、第２回の農業委員会総会に移りたいと思います。３番の事

務報告をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

はい。４番の議事録署名委員は、２番委員と３番委員にお願いいたし

ます。それでは、５番の議事に入ります。報告第１号「農地移動適正化

あっせんについて」事務局の説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

報告第１号について、皆様の質問をお受けします。何か質問はありま

せんか。 

 

ありません。 

 

無いということで、報告第１号は決定させていただきます。 

つづきまして、議案第８号「農地法第３条の規定による許可申請につ

いて」説明をお願いします。 

 

【事務局説明】 

 

 現地確認はどうでしたか。 

  

 



事務局長補佐 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

各 委 員 

 

会 長 

 

 

 

事務局長 

 

会 長 

 

事務局長補佐 

 

 

 

 

会 長 

 

各 委 員 

 

会  長 

 

 

 

事務局長 

 

会  長 

 

各 委 員 

 はい。７月２１日に現地確認に行きました。７月２０日に第２７期の

農業委員が決定したばかりだったので、今回の現地確認は事務局で対応

しました。この土地の地目は畑ですが、先程回覧していただいた資料の

写真の通り、現在耕作はされておりませんでした。雑草は生えています

が、柳のような植物が生えている訳ではないので、除草すれば耕作可能

と思われます。 

 

 はい。ありがとうございます。質問ある方はいらっしゃいますか。 

 

ありません。 

 

無いようですので、議案第８号は決定させていただきます。続きまし

て、議案第９号「農地法第４条の規定による許可申請について」説明を

お願いいたします。 

 

【事務局説明】 

 

 現地確認はどうでしたか。 

 

 はい。議案第８号と同じ理由で、現地確認は事務局で対応いたしまし

た。７月２１日に行って来ました。両脇が宅地で、裏は山林、前の方は

道路になっておりました。周辺が農地に囲まれている土地では無いので、

転用する事に支障は無いと思いました。 

  

何かご意見やご質問はありませんか。 

 

ありません。 

 

無いようですので、議案第９号は決定させて頂きます。 

続きまして議案第１０号「農用地利用集積計画（案）の決定について」

説明をお願い致します。 

 

【事務局説明】 

 

それでは議案第１０号について何かご意見やご質問はありませんか。 

 

ありません。 



 

会  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無いようですので、議案第１０号「農用地利用集積計画（案）の決定

について」は決定させていただきます。これで議事は終了いたします。 

これで第２回農業委員会総会は終了いたします。お疲れ様でした。 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



議 事 録 署 名 人 

 

 

 

 

会長                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 

 

 

 

委員                        印 

 


